2024年度 学校だより 第 1 号

しもね

牛久市立下根中学校 令和6年4月11日 文責 校長 豊嶋正臣

ご進級、ご入学おめでとうございます ~令和6年度 1学期始業式 入学式~

この4月より、下根中学校に赴任した豊嶋です。中根小学校では大変お世話になりました。素晴らしい生徒たちの学校生活に再び関わることができ、大きな喜びと責任の重さを感じています。 生徒たちの幸せのために、職員一同、精一杯取り組んでまいります。ご理解、ご協力の程、よろしくお願いいたします。

4月8日に始業式、9日に入学式を実施しました。令和6年度が始まります。生徒たちの学校での時間の8割を占める授業の時間が、生徒たちにとって笑顔になれる時間であり、未来を自分らしく生き抜くために必要な力を付けることができる時間である「幸せな学校」を築いていきたいと考えます。

始業式や入学式では、「相手をリスペクトすること、相手を大切に、尊重すること」と「一生懸命に一生懸命応えること」を生徒たちにお願いしました。生徒たちの未来への可能性を広げ、夢や希望の実現に向けて中学校生活がつながっているようにするためには、自分と他者の違いを互いに認め合い、違いや個性、自分らしさを意識して、失敗を恐れる必要のない安心できる環境で、様々なことにチャレンジできることや、他者の目を気にすることなく、一生懸命に取り組んだり努力したりすることができることが大切なことと考えます。その基盤として、互いに尊重し、応援し合える環境づくりをしたいと考えます。

始業式や入学式では、それぞれ代表の生徒から素晴らしい発表がありました。一部にはなりますが、ご紹介いたします。

始業式

始業式 1年間の抱負 3年生代表 (一部抜粋)

最高学年となり、中学校生活も残り一年となりました。

挨拶は互いに良好な関係を築くことができ、人を笑顔にすることができます。笑顔が増えることで、学校全体の雰囲気が良くなると思います。そこで、私は相手の目を見て元気のある挨拶を心がけていきたいです。



次に学習面です。今年は、以前よりも復習によく取り組んでいきたいと思います。先を見 通し余裕をもった計画を立て、自分の目標に近づけるように勉強していきたいです。

以上のことを踏まえて、最後の中学校生活では、失敗を恐れずに様々なことに挑戦していきたいです。周りにも良い影響を与えることができるよう悔いのない生活を過ごしていきたいです。それから周りに気を配り、思いやりをもって接し、誰かの為に行動していきたいです。そして、立派な姿で卒業を迎えたいです。

始業式 1年間の抱負 2年生代表 (一部抜粋)

今年度からは、時間を意識した行動を心がけたいです。時間を守る ことは、学校生活だけでなく、来年度の受験やその先の将来において 大切なことです。今のうちに身につけられるよう、意識したいです。



今年度、目標を達成するために大切なのは、初心にかえり、努力を 続けることだと私は思っています。昨年度は、学校生活を通して、努力によって自分を成長さ せることができました。今年度も努力を続けていき、その努力することが、いつか、当たり前 の習慣になるように頑張っていきたいと思います。

また、明日からは後輩ができます。三年生を支えながらも、一年生のよい見本になれるように生活していきたいです。

入学式

入学式 歓迎の言葉 (一部抜粋)

今日から皆さんは、この下根中学校の一員です。中学生となった今、皆さんは、どのような気持ちですか。中学校生活の始まりや、新しい環境への期待に胸が高まる一方、不安や緊張でいっぱいだと思います。 二年前の私もそうでした。しかし、様々な行事や部活動、日々の学校



生活で仲間とたくさん時間を過ごしていくうちに、とても楽しく学校生活を過ごすことができるようになりました。新入生の皆さんは心配せず、少しずつ下根中学校での生活に慣れていってください。もし、不安なことや、わからないことがあった時には、友達はもちろん、先生方や私たちに遠慮なく頼ってください。

最後に、中学校の三年間は本当にあっという間です。これから、うれしいこと、楽しいこと、時には苦しいことや、悲しいこと、たくさん経験すると思いますが、仲間と一緒に乗り越え、振り返ってみて「最高の三年間だったな」と思える学校生活を送ってください。皆さんの充実した学校生活を願って、歓迎の言葉とさせていただきます。

入学式 誓いの言葉 (一部抜粋)

小学校から中学校へ上がり、私たちはまた一歩、社会人の入り口へ と近づきました。つらいときやあきらめそうになるときは増えていく と思います。環境の変化にとまどうこともあるかもしれません。です が、どんなに大変でも、仲間とともに乗りこえていきたいと思います。 また、仲間が苦しい時、手を差し伸べられる、人を見捨てない人間になりたいです。



中学校生活はたった三年間しかありません。中学校を卒業すると、各々別の道を歩んでいくことと思います。だからこそ、仲間との一日一日を大切に過ごしていきたいです。学力や礼儀、コミュニケーション能力を身に付け、社会にふさわしい人材になること。いろいろな人と関わり、自分の価値観を広げること。それらが達成できるように、自分の行動をよく考え、悔いのない中学校生活を送れるようにしたいです。

まだまだ未熟な私たちですが、先生方、先輩方、どうかご指導くださいますようお願い申 し上げます。努力を重ね、人間らしくあらゆる面での成長を志すことを誓います。